

# 「We are 涸沼っ子！」だより

## 第一回セイブフォレストプログラム

TEAM 「涸沼と自然」

平成30年4月23日（月）NPO環～WAの御協力の下、3年次涸沼と自然選択者が本年度のセイブフォレストプログラムをスタートさせました。

本年度は23名と過去最大の人数で、環境整備・環境保全に取り組んでいきます。本日はその視察！実際に森林を見てこの森林に何が必要なのか、私たちにできることは何か、私たちがやりたいことは何かを考えました。



## いよいよフィールド観察！



茨城東高校のまわりには、現在ではあまり植えられていないマツが植林されています。



木には針葉樹と広葉樹とがあり、針葉樹は建材に、広葉樹は家具などに使われています。



左は放置された植林。右は手入れされた植林。  
この違いわかりますか？  
光の入り具合が異なると植物の生態に大きく影響します。



森林の中にいるよりも道路にいる方が体感温度が高くなりました。



ゴミの不法投棄による状況。循環できないものはいつまでもゴミとして残ってしまいます。



この畑で今年は何を育ててみようか、楽しみです。  
次回は5月9日！1年間の計画を立てていきます！！

活力あふれるアクティブスクール「大好き いばらき東！」



発行：茨城県立茨城東高等学校 理科  
〒311-3157 茨城県東茨城郡茨城町小幡2524  
Tel 029(292)6245/Fax 029(292)2405

